

Se viene el arranque de la Intermedia en la ONEFA

Escrito por Alfonso Aguilar

Jueves, 05 de Marzo de 2020 23:04



Sin la presencia de los Tigres Intermedia, pues tienen descanso en la jornada uno, la ONEFA en su categoría Intermedia inicia este fin de semana su temporada 2020.

El duelo inaugural no podía ser mejor, la visita de Pumas CU al estadio JOM para medirse a los Lincos de la UVM, partido que pone a dos equipos de mucha tradición y con aspiraciones al título frente a frente.

El sábado continúa la actividad en el Wilfrido Masseiu desde las 11 de la mañana , cuando los Burros Blancos del IPN, otra gran escuadra, recibe a los Potros Salvajes de la UAEM.

En ese mismo escenario, pero a las 15:00 horas, las Águilas Blancas tendrán su compromiso ante sus hermanos de institución, los Cheyennes del IPN. Mientras que al filo del mediodía , en el campo de la Universidad Anáhuca Norte, los Leones recibirán a Pumas Acatlán, equipo que retorna al grupo fuerte en esta categoría.